
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 70/2016 
 

 
 

Requer informações acerca das 

obras para conter enchentes no 

Bairro Jd. São Fernando. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 

 

CONSIDERANDO que, conforme informações de moradores do 

bairro, a obra foi anunciada em abril de 2015, porém o local está abandonado 

com mato alto, água e materiais de construção acumulados, podendo provocar 

a proliferação da dengue; 

 

CONSIDERANDO que, segundo os moradores, já fazem 03 

meses que o mato não é carpido e o descarte irregular de lixo está 

acontecendo constantemente, provocando proliferação de animais 

peçonhentos;  

 

CONSIDERANDO que, de acordo com a placa, serão construídos 

banheiros, ecoponto, cobertura do campo de malha e paisagismo. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) Quando a prefeitura realizará a roçagem de mato? 
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2º) Quais  medidas a prefeitura está tomando para evitar o 

acúmulo de água? 

 

3º) De acordo com o cronograma, a obra está atrasada? 

 

4º) Por que houve o atraso na obra?  

 

5º) Qual a data provável para o término da obra? 

 

6º) Outras informações que se julgar necessário. 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de janeiro de 2.016. 

 

 

 

                                                                          Carlos Fontes 

                                                                -Vereador- 

 


